
ZDF und Fratzenbuch

Ich frage mich, warum eine von unseren Gebührengeldern
finanzierte „öffentlich-rechtliche“ Anstalt bei Fratzenbuch
sein muss? Das ZDF ist dort kein Kunde, sondern das Produkt,
was verkauft wird. Trauen die ihrer eigenen Website nicht zu,
die „Kommunikation“ leisten zu können?

Geschieht dem ZDF recht. Aber Konsequenzen werden natürlich
nicht gezogen werden.

https://www.burks.de/burksblog/2013/12/13/zdf-und-fratzenbuch
http://www.heise.de/newsticker/foren/S-Facebook-sperrt-ZDF-Seite-wegen-medizinischem-Brustbild/forum-271444/list/
http://www.burks.de/burksblog/2013/12/12/journalisten-und-soziale-netzwerke

